

Información provincial y local

Telegrama de la Diputación

Hagamos nuestro donativo inmediato de camas y ropas para el Hospital de combatientes

La Diputación Provincial atenta en todo momento a las necesidades que le requiere y a las aportaciones que a este fin debe realizar nuestra provincia, ha dirigido un telegrama circular a todos los Ayuntamientos solicitando el envío de camas para montar hospitales toda vez que con arreglo a las normas dadas por Sanidad Militar es preciso instalar en Ciudad Real de 2.000 a 2.500.

No será preciso se recalque más la necesidad de que todos los ciudadanos hagan su aportación a tan laudable fin. De sobra tiene ya demostrado nuestra provincia su solidaridad con todo aquello que signifique cariño y solicitud para atender a los combatientes.

La guerra nos pide los máximos sacrificios y todos debemos acudir a este llamamiento, facilitando el máximo de camas y ropas para acabar el montaje del Hospital que se precisa.

Solidaridad con nuestros héroes de las trincheras. Que nada falte a los camaradas víctimas de la metralla extranjera.

Todo buen español debe inmediatamente hacer su donativo

La relación de los camaradas que realicen estos donativos se publicará diariamente en estas columnas.

Administración principal de Correos de C.-Real

AVISO

Se pone en conocimiento del público que por Decreto de 13 de febrero último, a partir de 1.º de enero p.p.d. el interés anual que abonará la Caja Postal de Ahorros a los Titulares de libre disposición, será el de 3 por 100.

Para las libretas a plazo fijo de un año queda subsistente el interés anual del 3 y medio por 100.

Las libretas actuales a plazo de tres o seis meses, desde la misma fecha de 1.º de enero último quedará convertidas en libretas de libre disposición con el interés dicho de 3 por 100 anual.

Ciudad Real, 24 de marzo de 1937.—El Administrador Principal, Ramón Róspide.

Juventud S. Unificada

CONVOCATORIA

Se convoca a todos los militantes de la Juventud Socialista Unificada de Ciudad Real para que asistan a la Junta general extraordinaria que celebrará esta organización mañana día 15 a las nueve de la noche para tratar de los asuntos siguientes:

- 1.º Elección de Mesa de Discusión.
- 2.º Lectura y aprobación del acta de la Asamblea anterior.
- 3.º Informes.
- 4.º Unidad Juvenil.
- 5.º Altas y bajas.
- 6.º Dimisiones.
- 7.º Reorganización.
- 8.º Ruegos, preguntas y proposiciones.

Dada la importancia de los asuntos a tratar se ruega la puntual asistencia de todos los afiliados.

Ciudad Real, 14 de Abril de 1937.—Por el Comité de Radio, El Secretario de Organización.

Diputación Provincial

Donativos

Jacinto Rolán, 25 pesetas.
Ernesto Sempere, 50.

AYUNTAMIENTO

Nota de la Alcaldía

Con motivo de la elevación del precio del trigo se ha reunido en el Ayuntamiento, con la Comisión de Abastos los representantes de los Harineros y Panaderos.

Al objeto de no elevar el precio del pan y economizar consumo, se acordó mantener el precio de 0,60 pesetas y rebajar el peso a 900 gramos.

Esperamos del buen juicio de los consumidores respondan a nuestros deseos, sacrificándose, a su vez, no adquiriendo más cantidad de panes de la que venían proveyéndose. Este acuerdo empezará a regir el día 16 del presente mes.

Al objeto de enviar a Madrid el consumo de pan correspondiente a medio día, queda abierta una suscripción en este Ayuntamiento, habiéndose recibido en esta fecha los siguientes donativos:

- Calixto Pintor, 50 pesetas.
- Félix Espartero, 25 pesetas.
- Los Panaderos, 300 pesetas.
- Los Harineros, 200 pesetas.
- Antonio Vargas Giménez, 15 pesetas.

Consejo municipal

Mañana, a las veinte horas, celebrará sesión ordinaria el Consejo Municipal, figurando en el orden del día los asuntos siguientes:

- Idem de socorros facilitados a pobres transeúntes y de reintegros y sellos suplidos por Depositaria, durante el primer trimestre del año en curso.
- Instancias de Isabel del Hoyo y Sofía López, pidiendo la transmisión de dominio de sepulturas.
- Idem de Vicente Peláez pidiendo se le arriende la casa propiedad del Municipio, sita en la calle de la Lentejuela.

Resultado del concurso anunciado para proveer una plaza de Auxiliar del Sepulturero.

Proposición del Alcalde, referente al nombramiento de administrador de Arbitrios.

Junta provincial de nombramientos de maestros interinos de Ciudad Real

RELACION de los Maestros cursillistas de 1936 procedentes de otras provincias que han sido nombrados por esta Junta para efectuar las prácticas determinadas en las Organizaciones de 15 y 91 de Febrero último en Escuelas de esta provincia.

Don Amador Portillo de Ibarlucea.
Don Eusebio Alonso Lamas.
Don José García González.
Doña Concepción Guisasaola de la Torre.
Doña Angela Prado García.
Don José María Sereno Alcántara
Doña Josefa Ríos Márquez.
Don Ramón Jurado Duarte.
Don Cándido Rubio Rubio.
Don Manuel Sánchez Fernández
Don Francisco Cañizares Fernández.

Doña Regina García Muñoz.
Don Manuel Rey Vaca.
Don Eduardo Sánchez Tirado.
Don Félix Sánchez Tirado Muñoz
Don Miguel García Muñoz.
Doña Encarnación Higuera Fernández.
Doña Rosario Cabrera Ferrero.
Don Juan Santiago Calvo Dávila

Los interesados deberán recoger por sí mismo o por persona autorizada los oportunos nombramientos en la Sección Administrativa de primera enseñanza de esta provincia a la mayor brevedad posible.

Ciudad Real, 14 de abril de 1937
EL SECRETARIO,
Francisco Ruiz.

Sección administrativa de primera enseñanza de la provincia de Ciudad Real

ANUNCIO

Habiéndose recibido en esta Oficina los impresos remitidos por la Sección de Personal del Ministerio de Instrucción Pública y Bellas Artes para ue todos los Funcionarios del mismo o formúlen su petición de ingreso, tanto los que solicitaron anteriormente como los que aún no lo hubieran hecho, en cumplimiento de la Orden Ministerial de 3 del presente mes, se há público para que los interesados residentes en esta Capital se pasen a la brevedad posible por esta Sección para recoger los mencionados impresos.

Ciudad Real, 14 de abril de 1937
EL JEFE DE LA SECCION
Francisco Ruiz.

Comite L. de Refugiados

Vaquerías Colectivas, 2'40 ptas.
Industrial Obrero Panadera, 10.
Unión Gráfico-Librera, 8.
Antonio Bastante, 2.
Emiliano Cárdenas, 18.
Colectividad Pintores Decoradores, 7'30.

Moral de Calatrava

FUNCION BENEFICA

A beneficio de la CRUZ ROJA, el «CUADRO ARTISTICO» de la misma, el domingo 11 del actual, en el Teatro Cervantes puso en escena el grandioso drama en 3 actos del inmortal Dicenta, «AURORA».

El público, sugestionado por el meritísimo trabajo de los aficionados, premió con clamorosos aplausos a las simpáticas compañeras, Rosario Escobar, Clarita Coll, María Escobar, Matea Martín, a así como también a los jóvenes, Rogelio Sánchez, Lorenzo Fernández, Gustave Simoneau, Rodolfo López, Ernesto Marin y Gregorio Herrera. Después se puso el divertido sainete en un acto, «En Capilla, en el que cosecharon muchos aplausos sus intérpretes, Lorenzo Fernández, José Fernández, Vicente Felipe, Angel Lozano. Gustavo Simoneau y Gregoria Herrera.

Tanto al principio de la función como en los entreactos, el novel artista, Francisco Huertas, interpretó diversas piezas de su repertorio que fueron aplaudidas. El decorado fué del agrado del público, que sinceramente elogió a sus autores, Jesús Velasco y Luis Mora, artistas de la localidad.

El producto obtenido, se dedica al sostenimiento del Hospital de la Cruz Roja, que no cuente con subvención alguna.

En vista del abrumador trabajo que pesa sobre el único médico de la localidad, don Julián Gómez Cabezas, y del constante aumento de la población, la Corporación municipal ha nombrado médico de la misma, a don Urbano Ortiz García.—C.

Emisiones de Moscú en español

Jueves 15, a las 22.—Noticias de España. La vuelta de Lenin de la emigración en 1917. Las tesis de abril (ondas de 1744, 1442, 1210 y 50 metros.)

A las 23 horas.—La hora del campesino. Como vivían los campesinos bajo el régimen zarista y como lucharon por la libertad. (ondas de 1744, 1442, 1210 y 31'35). Noticias del extranjero.

Viernes 16, a las 23 horas.—Noticias de España. Los seguros sociales en U. R. S. S. (ondas de 1744, 1442, 1210 y 31'25).

Sábado 17, a las 22 horas.—Noticias de España. La revista de la semana. Deportes. (ondas de 1744, 1442, 1210 y 31'35). A las 23 horas: Unión de los obreros y los campesinos en la lucha contra el zarismo. (ondas de 1744, 1442, 1210 y 31'25). Noticias del extranjero.

Domingo 18, a las 23 horas.—Noticias de España. Matanzas de los obreros en las minas de oro del Lena el 1912. Noticias del extranjero, (ondas de 1744, 1442, 1210 y 31'35)

Nota.—Las horas están referidas al meridiano de Greenwich, es decir, a la hora de España.

Allí donde se disponga de un buen aparato receptor deben formarse grupos de camaradas para audiciones colectivas.

Puertollano

Las rentas del trabajador

Ayer mañana cuando efectuaba servicios en la maniobra de vagones en la empresa de San Esteban, fué pillado entre los topes de dos vagones, el obrero Tomás Muñoz, camarada nuestro, resultando con lesiones que le produjeron la muerte. Inmediatamente fué recogido, siendo trasladado a su domicilio. El entierro se ha verificado hoy, constituyendo una imponente manifestación de duelo, dado lo trágico del accidente y el conocimiento y simpatías del desgraciado camarada.

A pesar del sentimiento por esta desgracia, el trabajo de las industrias no se interrumpió, acordando todos los trabajadores dejar un tercio del jornal en beneficio de la viuda del infortunado camarada.—C.

Infantes

Asamblea

La ha celebrado Izquierda Republicana para cubrir los puestos vacantes que había en la Directiva y para nombrar los tres correligionarios que han de representar a este partido en el futuro Consejo Municipal: para los primeros fueron elegidos: Secretario, Baltasar Rodríguez Sánchez; tesorero, José Antonio Maestro Pisto; vocal 1.º, José Luis Escribano Fernández y vocal 2.º, Elías del Campos Abalos. Para el Consejo Municipal fueron nombrados: Francisco López Serrano, Félix Torres Jiménez y Loreto Pérez Fernández.

Por ser los tres de acendradas ideas republicanas y de un sentido común poco corriente, no dudamos sabrán corresponder a la confianza que el partido ha depositado en ellos.

Dificultades

Las encuentra este Consejo local de Primera Enseñanza, para dar posesión a los tres cursillistas del 36, que, con carácter interino y en período de prácticas, han sido nombrados por la Junta de Autoridades para nombramientos interinos, toda vez que no hay en esta localidad más que una vacante de niños. Nosotros hasta la fecha no hemos aprendido a hacer milagros y nos consideramos impotentes para sacar de donde no hay, así que esperamos de las autoridades provinciales nos den una solución para resolver el conflicto, que quizá por error nos han creado.

Despedida de un valiente

Completamente curado de la herida en el frente del Jarama, hemos despedido al Comandante del Batallón Tigres de Acero, nuestro querido amigo Martínez el cual va a incorporarse a su Batallón, que se encuentra en Morata de Tajuña. Todos sabemos con el coraje que sabe luchar y no dudamos, que como siempre sabrá poner su valor y técnica militar al servicio de la causa, que con tanta justicia y heroísmo está defendiendo el pueblo en armas, que prefiera mil veces aniquilamiento, antes que verse dominado por la bestia negra.

Salud y suerte querido Comandante.—C.

Leed AVANCE

es el periódico
los proletarios